

May 10, 2023

peoplefone jetzt von Vodia zertifiziert



peoplefone Deutschland erhält eine Zertifizierung vom Berliner Unternehmen Vodia Networks Gmb. Was dies für peoplefone, sowie für die Nutzer des VoIP-Telekommunikationsanbieters, bedeutet, lesen Sie hier:

Vodia liefert eine Cloud- und On-Premise Enterprise Kommunikationsplattform

Mit Vodia kommunizieren Unternehmen auf der ganzen Welt effizient in Geschäftsprozessen. Und zwar, indem es ein Telefonsystem bereitstellt, das Standard-SIP-Geräte und -Dienste mit Clients für Standard-Mobil- und PC-Clients zusammenbringt und sich perfekt mit Geschäftsanwendungen integrieren lässt. Das Unternehmen besteht seit 2005, als es noch keine skalierbare Cloud-Telefonanlage gab, die MSPs hosten konnten. Seitdem ist einiges passiert: Vodia hat Tausende von Unternehmen weltweit mit der neuesten Cloud- und On-Premise IP-PBX-Technologie ausgestattet. „Wir glauben daran, unseren Partnern und Endbenutzern die weltweit beste Cloud-Telefonanlage und die Unterstützung zu bieten, die sie für die Bereitstellung und Nutzung benötigen“, sagt CEO und VoIP-Pionier Christian Stredicke. So nun auch bei dem neuesten Partner: peoplefone Deutschland.

peoplefone freut sich über Vodia als neuen Partner

Die Zertifizierung von Vodia erfolgt im Mai 2023 für die Schweiz, Deutschland, Österreich und Frankreich. „Wir freuen uns über die Zusammenarbeit“, sagt peoplefone-Geschäftsführer Felix Pflüger über den Zusammenschluss mit VoIP-Pionier Christian Stredicke. Durch die Zusammenarbeit profitieren Partner und Kunden von peoplefone durch eine effiziente Erweiterung mit den neuesten Cloud- und On-Premise-PBX-Technologien. „Durch die Zertifizierung ist klar, dass unser SIP-Trunk mit der Vodia-Anlage fehlerfrei kommuniziert“, so Pflüger. Fehlermeldungen oder Einschränkungen, wie etwa in der Sprachqualität oder Rufweiterleitung, bleiben aus. Die Zertifizierung bezeichnen beide Seiten als eine „Win-Win“-Situation: Noch mehr Qualität und Angebot für einen erweiterten Kundenkreis.

Über peoplefone:

2005 in Zürich gegründet, hat sich peoplefone als Pionier für Internet-Telefonie seither zu einem der führenden VoIP-Telekommunikationsanbieter entwickelt. Dabei umfasst die peoplefone-Gruppe Tochtergesellschaften in sieben europäischen Ländern: Schweiz, Deutschland, Österreich, Frankreich, Polen, Slowakei und Litauen. Mehr als 200.000 Geschäftskunden und Privatpersonen telefonieren europaweit täglich über die Systeme des Anbieters. Das Unternehmen zeichnet sich aus durch eigene Technik und Entwicklung mit einem starken Schweizer Team sowie die Kundenbetreuung durch alle Mitarbeiter und die enge Zusammenarbeit mit mehr als 2000 Installationspartnern. Zudem ist peoplefone von allen bekannten Telefonanlagen-Herstellern zertifiziert.